



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Vorsitzender Richter am Landgericht Thomas Schäfer verstorben

Am 09. Dezember 2010 ist Herr Vorsitzender Richter am Landgericht Thomas Schäfer im Alter von 45 Jahren nach schwerem Leiden verstorben. Der frühe Tod des beliebten Kollegen erfüllt die Bediensteten beim Landgericht Hagen mit tiefer Betroffenheit.

Thomas Schäfer hat seine richterliche Laufbahn 1994 bei dem Landgericht Bochum begonnen. Nach Stationen bei den Amtsgerichten Witten, Herne und Münster, einer Tätigkeit bei dem Landgericht Münster sowie einer Abordnung an die Staatsanwaltschaft Bochum wurde er 1998 zum Richter am Amtsgericht Witten ernannt. Am 31. August 2006 wechselte Thomas Schäfer unter gleichzeitiger Ernennung zum Vorsitzenden Richter am Landgericht an das Landgericht Hagen. Hier leitete er bis zum 20.11.2009 die 6. Große Strafkammer, die 8. Kleine Strafkammer, die Große Strafvollstreckungskammer und die 5. Zivilkammer. Danach übernahm er den Vorsitz in der 4. Zivilkammer, der er bis zu seinem Tod vorstand.

Thomas Schäfer hat sich seit vielen Jahren auch der Ausbildung des juristischen Nachwuchses gewidmet.

Mit seinem Engagement, seinen tiefgründigen und umfassenden Fachkenntnissen sowie seiner mitreißenden Art war Thomas Schäfer ein tragender Pfeiler des Landgerichts Hagen. Bei aller Ernsthaftigkeit war er doch immer ein humorvoller und lebensfroher Mensch, der allseits geschätzt und beliebt war. Eine gute Zusammenarbeit mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des nichtrichterlichen Dienstes war ihm stets ein besonderes Anliegen. Sein Richteramt hat er nicht nur als Beruf, sondern als Berufung verstanden. Der Mensch stand immer im Mittelpunkt seines Handelns.

Wir werden Thomas Schäfer vermissen und nie vergessen. Unsere Gedanken sind bei seiner Frau und seinen Kindern.

Hagen, 13.12.2010

Till Deipenwisch

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de